

Extraterrestres, l'enquête

Au cours d'un reportage en Inde, Stéphane Allix obtient le rare privilège de rencontrer un jeune Tibétain qui, selon le Dalaï Lama, serait la 17^e réincarnation du Karmapa, chef de file d'une des plus anciennes écoles du bouddhisme tantrique.

L'adolescent lui parle d'être venu de l'espace. Plusieurs années après, intrigué notamment par les travaux sur les "rencontres du troisième type" du psychiatre américain John Mack, professeur de psychiatrie à l'Université de Harvard et directeur de ce département, Stéphane Allix va partir à la rencontre de ceux qui pensent avoir été au contact d'extraterrestres.

"Extraterrestres, l'enquête" résulte de trois années de recherches. Stéphane Allix exploite une masse considérable de documents dont beaucoup sont officiels. Parmi les très nombreux témoignages que Stéphane Allix met en lumière, beaucoup sont le fait d'hommes et de femmes dont la bonne foi ne peut en

aucune mesure être mise en doute, John Mack ayant éliminé de ses observations tous les sujets suspects de pathologie ou d'affabulation.

L'enquête de Stéphane Allix nous confronte à des phénomènes que les hommes non seulement ne savent pas expliquer mais peinent souvent à décrire tant les concepts leur font défaut, même si la physique contemporaine et la physique quantique les rendent plausibles, **publié aux Editions Albin Michel.**

L'auteur Stéphane Allix a débuté dans le journalisme en rejoignant clandestinement, à 19 ans, les résistants afghans à l'occupation soviétique. Ses investigations l'ont amené à s'intéresser à des sujets que peu de journalistes ont traités en profondeur, comme les routes du trafic d'héroïne entre le Croissant d'Or et l'Europe (La petite cuillère de Shéhérazade, Ramsay, 1998), féru de sociologie et de géopolitique.s

JHM - Mardi 16.01.07